

Hotel Ánfora Melilla

Consulte pr e

Diario de la Comunidad Autónoma de Melilla. Cada día en tu quiosco Con toda la información que te interesa.

Martes, 30 de Octubre de 2007

Navegar

Portada
Hemeroteca

Búsqueda Avanzada

Suscríbese GRATIS a nuestro boletín

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar

Secciones

- La Imagen del día
- Opinión
- Laboral
- Local
- Política
- Sucesos
- Sociedad
- Sanidad
- Educación
- Cultura
- Deportes
- Transportes



Melilla Motor
PARQUE EMPRESARIAL MEDITERRANEO, 1-4-5
TEL: 952 67 04 40
FAX: 952 68 80 55

Global asesores
Inmobiliaria
Plaza Velázquez, 8 Bajo
Telf: 952 67 85 34
Móvil: 659 015 390

Josman's Muebles de Diseño
C/te. García Morato 27
Tlfno:: 952 691 869

FOTOPRIX

Sociedad

Enviar Imprimir Primera Anterior Siguiente Última

Imbroda recibió a Campos, candidato a rector de la Universidad de Granada

Por : Sara Villafáfila

El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda recibió ayer en la Asamblea a Antonio Campos Muñoz, uno de los tres candidatos ala rectoría de la Universidad de Granada. En la visita, Campos le presentó al presidente las ideas e iniciativas que piensa llevar a cabo si sale electo en las próximas elecciones para elegir rector que tendrán lugar en diciembre.



Imbroda recibió a Antonio Campos junto a representantes de la Universidad

Entre los proyectos que le expuso se encuentra la creación de un vicerrectorado en la Ciudad Autónoma, ya que según atestiguó el candidato, "Melilla necesita la autonomía universitaria que sólo puede darle un vicerrectorado".

Otra de las ideas que que Campos piensa acometer es la creación de una cátedra de extensión universitaria que sirva, de esta manera, para contribuir al desarrollo cultural en la Ciudad, que según explicó "es importante que sea la estructura capaz de atraer a figuras importantes de la cultura y el arte y traerlas a Melilla para contribuir a la participación de la vida cultural".

Un punto más del programa del posible rector, es la creación de una universiada, que colocaría a la Universidad de Granada junto a sus tres sedes (Granada, Melilla y Ceuta) en el panorama de los Juegos Olímpicos Universitarios, al tiempo que remodelaría todas las instalaciones deportivas de la ciudad.

También tocó el tema de las titulaciones, en donde se propone crear un conjunto de nuevas y también de dobles titulaciones, y las estructuras académicas "que permitan que Melilla se convierta en un foco captador de alumnos tanto de pregrado como de postgrado". En este apartado, quiso dar importancia a los estudios de arquitectura en Melilla "porque es un patrimonio arquitectónico de primera magnitud, modernista y creo que es necesario que puedan beneficiarse de las posibilidades de movimiento,desarrollo y diseño que puede y debe tener este lugar".

Asimismo, expuso el desarrollo del 'Proyecto Alborán', una investigación conjunta entre Melilla, ceuta y las ciudades de la costa de Granada, en la que se hagan estudios analíticos vinculados a desarrollo local, al mundo marino "y a todo lo que tiene que ver con esta región a la cual estas sedes pueden contribuir de forma muy significativa porque son la Universidad en el Mar de Alborán", explicó Antonio Campos.

El candidato cree que las instalaciones de la Universidad son mejorables y tiene intención de impulsar el rediseño universitario en Melilla.

En cuanto a los profesores, Campos destacó que les encuentra "desmotivados", por lo que apuesta por estimular a este cuerpo docente que tiene tanto protagonismo en la formación de sus alumnos.

Enviar Imprimir Primera Anterior Siguiente Última

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | Opinión | Política | Laboral | Sociedad | Sanidad | Cultura | Educación | Sucesos | Deportes | Local | La Imagen del día | [RSS - XML]

Edita: El Telegrama del Siglo XXI, S.A. Polígono La Espiga, nave A-8 Melilla Mail de redacción : telegramademelilla@yahoo.es

editmaker Diseño web: admin@cibeles.net Páginas creadas con EditMaker 5.8.1

Servicios

- Búsqueda
- Anuncios Breves
- Horóscopo
- Callejero
- Diccionario
- Horario Trenes
- Oferta Empleo
- Lotería
- El Tiempo

ENCUESTA

¿Cree Usted que el transporte marítimo entre Melilla y la Península debería mejorar?

- SI
- NO
- NS / NC

votar

resultados

MULTIOPTICAS Roca
Nº1 EN SERVICIOS ÓPTICOS
Avda. Juan Carlos I Rey, 1
Tel. 952 681 715
Melilla

Anuncios Breves
Agrega tu anuncio